

倉敷第一中学校学校だより



# 新生 R2

校訓

自分をたいせつにする  
他をたいせつにする  
新しく生きる

No. 18

令和2年9月23日

## 第49回体育大会

9月17日(木)に、第49回体育大会が開催されました。今年は新型コロナウイルス感染予防のため、生徒のテント数を増やし、平日に来賓や保護者を入れない「無観客」開催という初めての試みでした。朝から曇り空で、いつ雨が降るかわからない状況でしたが、教職員や生徒の強い思いが通じたのか、午前中に一度だけ通り雨のように降った以外は、予定通りに午前中に競技を終えることができました。応じてくださるお客さんがいなくても、自分のため、学級のために一生懸命競技した生徒たちの満足そうな笑顔がとても印象的な大会になりました。



### 倉敷古城池高校職場訪問

9月15日(火)に、倉敷古城池高校の1年生4名が職場訪問で本校にやってきました。みんな今年本校を卒業したばかりの生徒ですが、将来中学校の教員を希望しているということで、英語、数学、理科、体育と、それぞれ希望する教科の教員と1日過ごしました。生徒の立場ではなく、教員の立場から見ることで、教員という仕事について「去年は考えたことがなかったことがわかった。」ということで、今後の参考になったようです。

### 総合成績

	1年	2年	3年
1位	2組	5組	4組
2位	1組	4組	1組
3位	9組	3組	7組